

Resposta a la Ciutadania d'ICV al Ple de 17/02/10

El Sr. Raventós diu:

La segona és per als grups de l'oposició, perquè aquí surt una explicació dels pressupostos, i llavors clar, és una contradicció quan llegeixes al portaveu del PSC. Diu: "A pesar de ello, los grupos políticos de la oposición fallaron en el fondo y en la forma. En el fondo, porque no formularon ninguna alternativa y no hicieron ninguna propuesta. En la forma, abandonaron el pleno, perdieron una gran oportunidad de lo que seguramente es uno de los debates más importantes del año. La excusa fue un retardo inexistente, y la entrega de la documentación. En anteproyecto de presupuesto se entregó a la oposición el 4 de diciembre, casi tres semanas antes de la celebración del pleno, y en un plazo muy similar al de los últimos años.

El día 10 se explicó en la junta de portavoces, sin que los grupos políticos asistentes aportaran ninguna iniciativa, ni solicitaran ampliación de la información. Los días 16 y 22...", bé, si llegim això, és tota una cosa que dius bé, si també ho fan, com és que després us queixeu tant?"

La Sra. Puertas diu:

Yo me voy a ceñir bastante a la pregunta que ha hecho Jordi Raventós. Bueno, supongo que si en *El Pont*, concretamente, el portavoz socialista dice que no teníamos ningún motivo, que no hemos presentado opciones, que un pleno tan importante como es el pleno de los presupuestos, nos cogió una pájara a los 4 portavoces de la oposición y nos marchamos, cosa insólita que no había pasado nunca, bueno, pues yo creo que quien se lo tiene que hacer mirar, evidentemente, no somos los 4 portavoces de la oposición, sino ellos, y además se miente, se miente, no voy a decir que no se dice la verdad, no, no, se miente, a las cosas hay que llamarlas por su nombre, nada de...

Y se miente cuando se dice que se nos dio, se nos proporcionó, toda la información, desde no sé cuantas fechas o no sé cuantos días antes. No es cierto, se nos pasó una parte de la información. Todo el capítulo 1 se nos entregó una semana antes del pleno de presupuestos. Eso en cuanto a los datos de fechas que muy voluntariosamente se intenta poner ahí y marcar para confundir a la ciudadanía.

Se miente porque no es verdad, porque eso nunca se nos entregó, se miente cuando se dice claramente que no hemos dado ninguna propuesta política. Los presupuestos, cuando vinieron a la comisión informativa, estaban cerrados. Propuestas políticas se hacen desde el mes de septiembre, cuando se hacen las ordenanzas fiscales, que entran dentro de los presupuestos, y a partir de ahí se tienen reuniones, se mantienen reuniones, y se llega o no se llega a un acuerdo. Esa es una cuestión a parte, que tú puedas llegar a un acuerdo o que no llegues, pero que se diga que no hemos hecho ninguna propuesta, y que, ya para más inri, para rematar la cuestión, se dice bueno, y este año no ha sido diferente a los demás. Se sigue mintiendo, ha sido total, total y absolutamente

diferente a los demás, unos han sido mejores, peores, regulares, pero éste, éste se ha llevado la palma, este ha sido totalmente diferente a los demás.

En éste, se nos ha, la palabra bonita es ninguneado, no, se nos ha despreciado, directamente, a los grupos de la oposición. No es que no se nos haya querido tener en cuenta, no, es que se nos ha despreciado, y en eso, miente, o sea, que quien escribe eso está mintiendo, pero es la misma tónica, yo añadiría las palabras que decía Jordi Figueras, es la misma tónica de todo *El Pont*, no es solamente en eso y del artículo el otro, sino todo *El Pont*, porque vamos, los cuadritos esos y los esquemas que hay cuando habla de los presupuestos, y lo que se dedica a servicios sociales o a temas sociales, etc., etc., vamos, mentira, mentira y mentira, o sea que aquí se está mintiendo continuamente, y ahora ya lo hacen con un descaró total, que hasta nos dejan a nosotros, o nos intentan dejar a los grupos de la oposición en mal lugar, y además ponen unas cifras que no son las correctas. En fin, los ciudadanos creo que sabrán o averiguarán qué ha pasado realmente, y a quién le puede crecer la nariz próximamente, y a quién no.